
放送による生徒総会 

 ７月２５日（土）の土曜授業において、令和２年度生徒総会が行われました。感染予防のため

おそらく史上初の放送による生徒総会となりました。生徒会本部が中心となり、時間のない中で

したが、準備を整えてくれたおかげで、整然と審議を終えることができました。 

 

                                   

放送室から各教室に 

                                  向けての放送による 

                                  説明と回答が行われ 

ました。 

 

 

 

 

 

                ←本部役員や各委員会 

委員長など発言者は、 

放送室隣の被服室に 

待機しました。 

 

各教室では、静かに 

議案書を検討し、説 

明を聞いていました。→ 

 

 

                ←１年生は、初めての 

                 生徒総会が放送によ 

                 るものとなってしま 

いましたが、しっか 

りと取り組んでいま 

した。        

 

２年生の様子 → 

                                   

                                  採決は、各学級の 

承認数を集計して 

行われました。 

 

スローガンのとおり 

「進取果敢」に行動 

してくれることを 

期待しています。 

   ↑ 

おおぞら学級の様子 


